KAMALEON

Né en Espagne, dans les lles Canaries, Kamaleon arrive en France à l'âge de 5 ans. Il grandit à Paris mais garde un lien fort avec ses origines latines. Sa passion pour la musique lui vient très tôt. A 6 ans, il écoute déjà les grands groupes de Funk, Rock... Il s'inscrit dans une école du spectacle et développe ce que ses professeurs appellent "un don".

Chanteur, auteur et compositeur, Kamaleon a des goûts très éclectiques, et assure dans chaque registre! Choriste pour les plus grands artistes français et internationaux, ce canarien est un caméléon! Il change de voix, de couleurs et de tonalité en fonction des projets, et il est pour cela très sollicité.

Mais ce qu'il préfère c'est le son latino. C'est quand il fait la première partie de Don Omar avec Lucenzo que Kamaleon se fait vraiment plaisir.

Alors en février 2013, il sort un 1er single "Esta la bomba si (Ven a bailar)" qui reste classé 14 semaines dans le Club40 (classement officiel des meilleures diffusions musicales en clubs) + clip diffusé sur M6, M6 Music Club, M6 Music Hits, NRJ Hits, MCM, MTV...

Il s'impose avec un 2ème single "Ven Por Aqui", classé dans les 25 premiers du Club40 pendant 10 semaines, diffusé sur Fun Radio + clip en rotation sur les chaînes musicales.

En peu de temps, Kamaleon devient une des références du son soleil/latino en France. Les hits s'enchainent: "Muevelo", puis "El Coco"... et lui permettent de confirmer ce nouveau statut.

Le chouchou de Radio Latina (radio n°1 du son latino en France) n'a pas fini de surprendre. Celui que l'on appelle désormais "la sensation reggaeton" va faire de 2015 une année "so caliente"!

Un nouveau single: DISCOTEKA (lancement début janvier) Un album en préparation (EGT/Wagram Music - sortie au printemps) Une tournée des clubs

Des signatures et concerts à l'international

Un conseil: ne le lâchez ni d'un œil, ni d'une oreille!!









Nouveau single >>>



<<< Nouveau single